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Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 22.08.2019 

 

Kurztitel  
 
Hortbetreuung für Schüler*innen an weiterführenden Schulen 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Ich frage Sie: 

1. 1. Für wie viele Schüler*innen an weiterführenden Schulen wurde ein 
Betreuungsbedarf für das Schuljahr 2019/20 angemeldet? (Bitte nach Klassenstufe 
und Schule sortieren.) 

 
2. Wie viele Schüler*innen an weiterführenden Schulen werden im Hort betreut? (Bitte 

nach Klassenstufe und Schule angeben.) 
 

3. Über welchem Weg erfolgte die Anmeldung des Betreuungsbedarfes und wurden 
damit alle Eltern erreicht? 

 
4. Wird in Zukunft eine Hortanmeldung bzw. eine Anmeldung des Betreuungsbedarfes 

über das Kita-Portal möglich sein? 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche sowie ausführliche schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 
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